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Rubens Furlan se afasta 
da prefeitura de Barueri 
para tratamento de saúde

Renata Abreu se reúne com Gerson Pessoa e 
lideranças em grande evento no Bela Vista

Em prestação de contas, vereador Paulo Jr. declara apoio 
aos pré-candidatos Ribamar Silva e Gerson Pessoa 

O prefeito de Barueri, Ru-
bens Furlan (PSDB), se afasta-
rá do cargo por 20 dias para re-
alizar um tratamento de saúde. 
Por isso, a Mesa Diretora da 
Câmara Municipal convocou, 
para a última quarta-feira, 13, 
às 9h30, sessão extraordinária 
para votar o pedido feito pelo 
chefe do Poder Executivo.

Os vereadores de Barueri 
aprovaram por unanimidade 
o pedido de afastamento fei-
to pelo prefeito Rubens Fur-
lan (PSDB) para realizar um 
tratamento de saúde. A deci-
são foi tomada na manhã de 
quarta-feira, 13, em sessão 
extraordinária convocada ex-
clusivamente para discussão e 

votação do Projeto de Decreto 
Legislativo 03/2022, de auto-
ria da Mesa Diretora da Casa, 
em atenção a um ofício expe-
dido pelo Prefeito na quinta-
-feira, 7.

Com a medida, Furlan fi -
cará fora do cargo por 20 dias, 
sendo substituído neste perí-
odo pelo vice-prefeito de Ba-

rueri, Roberto Piteri (PSDB). 
O direito de o chefe do Poder 
Executivo pedir afastamento 
por motivos de saúde está pre-
visto na Lei Orgânica do Mu-
nicípio de Barueri (artigos 73 e 
74), e o procedimento para sua 
concessão consta no Regimen-
to Interno da Câmara (artigo 
239).

Na segunda-feira, 11/7, a 
deputada federal e presidente 
nacional do Podemos, Renata 
Abreu, que em seus dois man-
datos já enviou mais de R$40 
milhões para Osasco, esteve 
na cidade para um encontro 
com o prefeito Rogério Lins, 
o pré-candidato a deputado 
estadual pelo Podemos, Ger-
son Pessoa, os vereadores do 
Podemos Elsa Oliveira, Lúcia 
da Saúde e Carmônio Bastos, 
além de apoiadores e lideran-
ças da cidade.

Além do debate de ideias 
e do aprofundamento no diá-
logo sobre a cidade, a reunião 
serviu para propagar e forta-
lecer as pré-candidaturas de 
Renata e Gerson. O evento  
aconteceu no Complexo Em-
presarial Osasco, no Jardim 
Bela Vista, reunindo mais de 
500 pessoas. 

Renata lembrou sua histó-
ria com a cidade e destacou a 
importância da pré-candida-
tura de Gerson para a conti-
nuidade do trabalho feito pela 

gestão municipal. “A gente 
precisa continuar transfor-
mando essa cidade e fazendo 
história. Fico muito feliz por 
você ter aceito esse desafio, 
que não é fácil. A gente pre-
cisa de pessoas boas e capaci-
tadas como você para fazer a 
diferença na política”, disse a 
deputada federal”, completou. 

O ex-secretário de Tec-
nologia, Inovação e Desen-
volvimento Econômico da 
Prefeitura de Osasco, Gerson 
Pessoa, ressaltou a importân-
cia que Renata tem para o mu-
nicípio. “Além das emendas 
que a gente sabe que são im-
portantes, ela nos ajuda a re-
solver problemas que muitas 
vezes só podem ser resolvidos 
em Brasília. Renata é uma 
grande interlocutora da cida-
de para com o governo federal 
e os ministérios. Muitas das 
nossas conquistas, devemos a 
ela”, afirmou. 

O prefeito Rogério Lins 
relembrou que nas eleições de 
2018, Renata Abreu teve qua-

se 30 mil votos no município. 
Ele agradeceu as emendas 
que a parlamentar destinou a 
Osasco. “A gente tem que dar 
honra a quem merece honra e 
gratidão a quem merece gra-
tidão. A Rê nos ajudou muito 

nos últimos anos, destinou 
mais de R$40 milhões para 
a cidade e nos ajudou a lutar 
por grandes conquistas”, dis-
se. Lins também reforçou a 
importância de a região ele-
ger um deputado estadual que 

seja parceiro da gestão. “A 
gente quer entregar uma cida-
de muito melhor daqui a dois 
anos. Se avançamos em vários 
setores, queremos avançar 
muito mais e tenho certeza de 
que com o Gerson na Alesp, 

vamos conseguir isso”, con-
cluiu. 

Representando o Podemos 
Osasco, Gelso Lima, presi-
dente municipal do partido, 
destacou que a pré-candida-
tura de Gerson Pessoa não é 
um projeto pessoal. “É impor-
tante termos uma pessoa na 
Alesp que represente o proje-
to político que está em curso 
na nossa cidade, que pense 
no coletivo, no partido e no 
governo. O Gerson, com toda 
simplicidade e humildade, 
simboliza isso”, relatou. 

Gelso, que considera Re-
nata Abreu a “madrinha de 
Osasco”, enalteceu a líder de 
seu partido. “O mandato dela 
está a serviço do povo do Bra-
sil, mas também a serviço de 
Osasco. Além da conquista de 
repasses federais para a cida-
de, é o mandato dela que abre 
todas as portas para o prefeito 
em Brasília. Renata, jamais 
iremos esquecer seu empenho 
pela cidade e a gratidão que 
temos por você”, disse.

Em evento que reuniu cen-
tenas de pessoas na noite desta 
segunda-feira, 11, o vereador 
Paulo Júnior (PP) reuniu lide-
ranças políticas e comunitárias 
para apresentar a prestação de 
contas do mandato. 

Com a presença do prefei-
to Rogério Lins(Podemos), de 
secretários e vereadores, além 
do balanço de suas atividades 
como parlamentar, Paulo Júnior 
apresentou e declarou apoio a 
pré-candidatura de Ribamar Sil-
va (PSD) a deputado federal, e 
Gerson Pessoa (Podemos) a de-
putado estadual.

“Estão aqui dois grandes 
homens que, ao lado do nosso 
Prefeito Rogério Lins, contri-
buíram muito para o desenvol-
vimento de Osasco. Ribamar 
Silva é uma grande liderança 
política da nossa região e que 
vai fazer muito mais”, declarou. 
Paulo Júnior ressaltou ainda a 
contribuição do ex-secretário de 
tecnologia e inovação, Gerson 

Pessoa, na vinda de novas em-
presas para Osasco: “Estamos 
entre as cidades que mais gera-
ram empregos no Brasil, e isso 
foi possível graças ao trabalho 
harmônico entre o Legislativo e 
o Executivo”.

O prefeito Rogério Lins 
endossou o apoio aos pré-can-
didatos reforçando suas esco-
lhas para as próximas eleições. 
“Temos muito a agradecer ao 
Ribamar Silva por toda articu-
lação política na Câmara Muni-

cipal nos últimos anos. Foi com 
a ajuda dele que conseguimos 
aprovar projetos que contribuí-
ram nas melhorias e crescimen-
to de Osasco. Afi rmo com toda 
certeza, Ribamar Silva e Gerson 
Pessoa foram fundamentais para 

o avanço que nossa cidade con-
quistou”, afi rmou Lins, acres-
centando ainda a importância da 
população eleger deputados da 
cidade que conheçam as neces-
sidades da região e que, princi-
palmente, que tenham compro-
misso com o povo. 

O vereador Paulo Júnior é 
pastor da igreja Assembleia de 
Deus e diretor do Folha Evangé-
lico, jornal que há 29 anos cir-
cula na região oeste da Grande 
São Paulo. 

Além de liderança política, 
o parlamentar é personalida-
de bastante respeitada no meio 

evangélico. A reunião que atraiu 
centenas de pessoas para con-
ferir as principais ações de seu 
mandato, foi também uma gran-
de oportunidade de conhecer 
sua trajetória na vida pública.

Ribamar Silva, por sua vez, 
diz ter fi cado muito honrado 
com o apoio do amigo e compa-
nheiro de trabalho. “Estou mui-
to feliz em ver tanta gente reu-
nida aqui. Paulo Júnior tem nos 
surpreendido com um brilhante 
trabalho, presidindo a CCJ, uma 
das principais comissões perma-
nentes da Câmara Municipal”, 
disse Ribamar.
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Acontece sábado, 16 de 
julho, a partir das 9h, a inau-
guração da creche Mundo da 
Criança zona Norte, em Osas-
co. A unidade fica na Avenida 
Getúlio Vargas, 990, no Jardim 
Piratininga. Para a inauguração, 
a Prefeitura organizou uma pro-
gramação especial com atrações 
musicais e culturais, cineminha, 
brinquedos e gincanas, apresen-
tação do espaço à comunidade. 
Além disso, graças a uma par-
ceria da Prefeitura com o SBT, 
o lançamento contará também 
com provas e brincadeiras do 
“Bom Dia & Cia”.

O Mundo da Criança Guaçu 
Piteri, na zona Norte, é consi-
derado a maior creche do País. 
A unidade atenderá mais de 1,3 
mil alunos de zero a 4 anos em 
período integral. Ocupando um 
terreno de 17.175,29m², com 
área construída de 10.593,49 
m², o Mundo da Criança tem 
38 salas de aula, sala de ama-

mentação de lactário, dois am-
bulatórios, multimídia, sala de 
professores, copa, sala de CPD, 

coordenação, direção, secreta-
ria, sala de informática, refeitó-
rio, cozinha, padaria, brinque-

doteca, teatro e duas quadras 
– uma grande be uma pequena 
– que poderão ser usadas pela 

comunidade.
A Educação será participati-

va, interativa e tecnológica. Os 

alunos terão salas ambientes de 
arte, informática (com tablets, 
notebooks e plataforma Positi-
vo de Educação), multimídia, 
dança e inglês. Além de toda 
infraestrutura moderna e inova-
dora, seguindo aos padrões do 
Fundo Nacional de Desenvolvi-
mento da Educação (FNDE), a 
creche conta com sistema sus-
tentável de aproveitamento de 
energia solar e reuso de água. 
Quanto aos solários, um é co-
berto e outro a céu aberto.

Uma das novidades é que o 
parque - área com brinquedos e 
quadra - será aberto à comuni-
dade nos finais de semana.

SERVIÇO
Inauguração – Sábado, 16 
de julho
Horário – A partir das 9h
Ato público – 15h
Local - Avenida Getúlio 
Vargas, 990, Jardim 
Piratininga

O programa Dignidade Ínti-
ma permanece com a distribuição 
de absorventes para as estudantes 
da rede estadual durante o perí-
odo das férias escolares, 11 a 25 
de julho. Iniciativa pioneira da 
Secretaria da Educação do Esta-
do de São Paulo (Seduc-SP) que 
se tornou lei em março de 2022, 
o Dignidade Íntima atende cerca 
de 1,3 milhão de estudantes em 
mais de 5 mil escolas com inves-
timento de R$ 65 milhões (R$ 30 
milhões em 2021 e R$ 35 milhões 
em 2022). 

“O programa Dignidade Ínti-
ma, que completou um ano, é tão 
relevante para a sociedade que se 
tornou lei em todo estado. Assim, 
São Paulo, mais uma vez, ser-
ve como exemplo para o país. A 
Educação é mais que o ensinar e 
aprender, é também garantir con-
dições iguais para que todos pos-
sam ter as mesmas oportunidades, 
e é nessa premissa que o programa 
atua”, avalia a Secretário Estadual 
da Educação Hubert Alquéres. 

Desde a implementação do 
programa em junho de 2021, é 

garantido a todas as estudantes 
o acesso ao item, independente-
mente da situação econômica da 
família. O programa investe na 
combinação entre oferta dos pro-
dutos de higiene íntima e forma-
ção dos profissionais das escolas 
e estudantes, para garantir acesso 
ao benefício. 

“É papel da educação com-
bater a pobreza menstrual tam-
bém durante as férias escolares. 
O responsável pelo programa na 
escola deve orientar os funcioná-
rios que estiverem na unidade du-

rante as férias a entregar o pacote 
de absorvente para as estudantes 
que forem buscar, de forma aco-
lhedora sem qualquer exposição. 
Se uma aluna vai até a escola so-
licitar, é porque precisa”, declara 
Rafaela Vieira, coordenadora do 
Dignidade Íntima. 

A compra dos materiais para 
o Dignidade Íntima é realizada 
através do Programa Dinheiro 
Direto na Escola (PDDE Paulis-
ta) e os recursos são repassados 
anualmente, exclusivamente para 
o programa. 

Mundo da Criança: Osasco inaugura a 
maior creche do País neste sábado, 16

Programa Dignidade Íntima continua durante as férias de julho 
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Pré-candidato ao governo, Elvis Cezar fala 
sobre seus projetos para o estado de São Paulo

Com 19 anos de vida pública, 
14 deles atuando como vereador 
e prefeito de Santana de Parnaí-
ba, Elvis Cezar é considerado um 
dos principais políticos da região 
Oeste da Grande São Paulo.

Responsável por desenvolver 
um modelo de gestão pública que 
se tornou referência para prefei-
tos de todo o Brasil, Elvis ganhou 
destaque no cenário nacional, e 
conquistou vários prêmios e títu-
los. 

Anunciado como pré-can-
didato ao governo do estado de 
São Paulo pelo PDT, partido do 
presidenciável Ciro Gomes, Elvis 
concedeu uma entrevista exclusi-
va ao Jornal A Rua.

Na ocasião, o pré-candidato 
falou sobre sua trajetória na vida 
pública e destacou os principais 
pontos de sua campanha, caso a 
mesma seja consolidada pelo par-
tido, nas áreas da educação, saú-
de, empregabilidade, segurança 
pública e habitação.

Confi ra, a seguir, a entrevista.

Você já tem previsão de 
quem será seu vice-candidato?

Estamos trabalhando para 
isso. Venho tendo conversas com 
alguns partidos para tentar uma 
composição. Dentro de mais al-
guns dias nós estaremos com a 
chapa defi nida. Pretendemos fa-
zer a convenção entre os dias 20 
e 30 de julho.

O senhor tem uma pré-can-
didatura que podemos conside-
rar de centro-esquerda. É isso 
mesmo?

Exatamente. Um posiciona-
mento de centro-esquerda, que 
acredita muito no desenvolvi-
mento e no apoio à indústria e à 
classe empresarial, mas sem es-
quecer das pessoas. Eu vislumbro 
o movimento pela educação e por 
uma saúde mais efi ciente, porque 
é muito importante o cuidado 
com as pessoas.

Qual o panorama que o 
senhor faz do atual quadro de 
pré-candidatos ao governo de 
São Paulo?

O atual governador de São 
Paulo entregou, de última hora, 
bilhões em verbas e isso mostra 
que falta visão estratégica para o 
estado e ausência de boa gestão. 
Porque deixou tudo por último 
momento, se tinha o dinheiro? 
Porque não entregou antes? Isso 
mostra claramente a falta de ges-
tão e a péssima estratégia eleito-
ral. Eu vejo ausência de liderança 
por parte do governador Rodrigo 
Garcia, que é a continuidade de 
João Doria. Márcio França fez 
uma eleição para governador e 
para prefeito de São Paulo, e ele 
tem indicadores baixos. Por outro 
lado, temos o ex-prefeito de São 
Paulo, Fernando Haddad , que fez 
uma eleição para presidente da 
república e também tem indica-
dores baixos. É necessário saber 
se, quando for colocar as cartas na 
mesa, o povo vai acreditar nesses 
candidatos. Que o governo atu-
al não é a continuidade do João 
Doria, que uma pessoa que não 
entregou como prefeito pode en-
tregar como governador. E ainda 
tem o oportunismo do candidato 
do Rio de Janeiro, que está sendo 
investigado pelo Ministério Pú-

blico de São José dos Campos por 
fraude domiciliar. São coisas que 
o povo de São Paulo rapidamente 
vai descobrir.

E quais seus atributos para 
governar o estado de São Pau-
lo?

Quando tentam me diminuir, 
eu falo que quem governa para 
150 mil pessoas, consegue gover-
nar para mais. Quem tem o mode-
lo, conhece, sabe e faz. Na gestão 
pública, quem governa bem para 
150 mil vai governar bem para 45 
milhões. Eu já fui validado, já ga-
nhei prêmios como melhor gestor 
do Brasil e sou o único prefeito 
de uma cidade média, da história 
do estado, a presidir duas vezes 
o Conselho de Desenvolvimen-
to Metropolitano de São Paulo. 
Fui presidente de 23 milhões de 
pessoas, de 38 cidades além da 
capital. Eu entreguei o Plano de 
Desenvolvimento Integrado da 
Região Metropolitana para o go-
verno. As experiências que adqui-
ri ao longo da gestão pública me 
dá uma prerrogativa para pensar 
no avivamento do estado de São 
Paulo.  

Ciro Gomes, pré-candidato 
à presidência, é um importante 
aliado. Como estão as conver-
sas entre vocês e o partido sobre 
como será a participação dele 
na sua campanha?

Eu já conheci muitos grandes 
políticos. Grandes oradores que 
trabalham com a emoção. Mas 
nunca vi um político que tem uma 
oralidade e um conhecimento téc-
nico tão apurado como o Ciro 
Gomes. É difícil encontrar uma 
pessoa de uma preparação tão ele-
vada. Ele vai fazer 15% dos votos 
de São Paulo, não tenho dúvida. 
Na hora que equalizarmos o voto 
do Ciro com o voto do Elvis, com 
a mesma linha de pensamento, 
com a estratégia política, eu tenho 
certeza que vamos dar um salto 
muito grande. Por isso, a partici-
pação do Ciro é fundamental para 
o processo do Brasil. Torcer para 
time de futebol é paixão. Política 
não é paixão. Política é prepara-
ção. É o que a gente tem de me-

lhor para gerir o país. Estamos 
vendo a economia do país que-
brada. Muitas pessoas passando 
fome em São Paulo. Eu nunca vi 
tantas mães com calculadora no 
supermercado, fazendo as contas 
para ver se o dinheiro dá para pa-
gar a conta e isso é muito sério. 
Temos que ver o que essa política 
econômica atual está entregando 
para o país. Na política é preciso 
entender quem tem o melhor pla-
no estratégico, com propostas, e 
que possa tirar o país de uma si-
tuação tão difícil. E a luz que eu 
vejo se chama Ciro Gomes. Em 
São Paulo a mesma coisa. Va-
mos manter 32 anos das mesmas 
pessoas no poder? Ou a gente vai 
entregar para quem não entregou 
quando teve a chance? A gente 
precisa mostrar para as pessoas 
que tem um projeto novo e que 
pode-se melhorar o Brasil. Esta-
mos pensando e trabalhando o fu-
turo dos nossos fi lhos, dos nossos 
negócios, das nossas profi ssões 
e o futuro do país e do estado de 
São Paulo. Eu acredito muito na 
força desse diálogo.

Quais são os pilares da sua 
pré-candidatura?

Em primeiro lugar a retoma-
da da ECONOMIA. Quero criar 
uma política pública de primeiro 
emprego para a juventude, uma 
política pública de combate à mi-
séria. Aliás, nunca a miséria foi 
tão grande em São Paulo. Isso é 
um sinal da total inércia da inca-
pacidade de administrar. Eu acre-
dito no empreendedorismo como 
uma alavanca de transformação 
social. Eu quero fazer um crédi-
to específi co para a mulher em-
preendedora, para fortalecer seus 
negócios. Para isso, vou utilizar 
o Bando do Povo. O governo não 
criou políticas públicas de reto-
mada econômica. E as pessoas 
sabem que se lança o crédito, o 
empreendedor vai investir, vai 
pagar suas contas em dia, vai con-
tratar, vai atrair mais clientes … é 
uma engrenagem. São Paulo tem 
uma agência fi nanceira chamada 
Desenvolve SP, mas para conse-
guir empréstimo é uma burocra-
cia gigantesca. Precisa estimular 
a economia. Outro ponto será 
fazer um movimento pela EDU-
CACÃO. Chega dos professores 
serem adversários do estado. Isso 

tem que acabar. Porque qual é a 
mensuração que você tem de ad-
versários dando aula para a próxi-
ma geração? O que isso traz para 
o estado? Nada de bom. Eu vou 
respeitar, valorizar e capacitar os 
professores. Na escola, além de 
qualidade no ensino, precisa ter 
uma merenda boa, um ambiente 
bom. Também vou empregar a 
meta São Paulo, em que as 645 
cidades do estado terão que bater 
uma meta de qualidade na educa-
ção. No ensino médio, oferecer 
uma educação pela empregabi-
lidade, como eu fi z em Santana 
de Parnaíba. Educar para formar 
uma geração de vencedores. E 
aí a gente vai fazer a universali-
zação do ensino superior. A pri-
meira cidade que fez convênio 
com a Universidade Virtual do 
Estado de São Paulo (Univesp) 
foi Santana de Parnaíba, benefi -
ciando 50 mil alunos até hoje. No 
governo do estado eu vou colocar 
1 milhão de alunos na Univesp. 
A matéria já está lá. Eu tenho a 
USP, a Unesp e a Unicamp. Está 
tudo gravado, é só universalizar 
por meio do EAD e chegar em 
todas as cidades. Na SAÚDE eu 
criei um centro de controle de 
indicadores, em Santana de Par-
naíba, com monitores e técnicos 
especialistas que acompanham a 
saúde passo a passo. Os 120 hos-
pitais de São Paulo estarão co-
nectados com o meu gabinete no 
palácio do governo. Então eu vou 
saber qual é a necessidade de cada 
cidade. Vou acompanhar a fi la de 
cirurgia, de diagnósticos… quais 
as especialidades que têm maior 
problema. Vou revolucionar o 
atendimento médico no estado de 
São Paulo por meio da telemedi-
cina, acabando com as fi las e dan-
do oportunidades de atendimento 
a todos. Na SEGURANÇA PÚ-
BLICA, chega dos policiais se-
rem adversários do governo. Os 
policiais precisam ser respeitados 
e valorizados. O efetivo da Polí-
cia Militar nunca foi tão baixo 
no estado. A Polícia Civil tem 
uma precariedade histórica. 
Vamos fazer a integração 
da segurança, colocando o 
Sistema Detecta em todo 
o estado de São Paulo. É 
trabalhar com inteligên-
cia. E quando você 
trabalha com inteli-
gência você reduz a 
a margem de erro e 
e dá mais qualidade 
de vida para a po-
pulação. E tem mais, 
enquanto prefeito, por 8 
anos, nunca recebi 1 real do go-
verno do estado, para melhorar as 
condições da Guarda Municipal. 
Como governador, quero garantir 
verba para estruturação de todas 
as guardas do estado de São Pau-
lo. Na HABITAÇÃO, o governo 
não entregou nenhuma casa nos 
últimos 4 anos. Eu quero fazer o 
maior maior sistema de constru-
ção de casas e apartamentos da 
história de São Paulo, com des-
burocratização. Essa será uma 
forma de gerar emprego e fazer 
a retomada econômica em São 
Paulo. Assim vamos promover 
a retomada de empregos e reali-
zar o sonho do cidadão paulista 
de ter a casa própria. Fora isso, 
tem outras questões pontuais, 
como o meu sonho em ver o rio 

Tietê mais limpo. Para isso fare-
mos um investimento maciço em 
Itaquaquecetuba, Poá, Ferraz de 
Vasconcelos e Guarulhos, muni-
cípios que têm menos de 25% de 
esgoto coletado e tratado, que são 
despejados diretamente no Tietê.  

O que é preciso para ser um 
bom gestor público?

Na minha opinião, o primeiro 
passo é o propósito. O propósi-
to em contribuir e transformar o 
estado de São Paulo. Deus tem 
feito coisas tão grandes na minha 
vida, que eu pude deixar um le-
gado transformador de Santana 
de Parnaíba. E Deus me deu essa 
oportunidade de disputar a elei-
ção ao governo de São Paulo para 
mudar, para romper os ferrolhos 
que travam esse estado. Tenho 
muita vontade de contribuir para 
melhorar a vida do próximo.

Quais são os marcos polí-
ticos de suas gestões como ex- 
prefeito e ex-vereador?

Foram marcos incríveis. Pos-
so confessar que eu nunca achei 
que conseguiria fazer tantas 
coisas. Peguei uma cidade com 
mortalidade infantil em 14 reduzi 
para 4 (para cada 1.000 nascidos 
vivos). Ser referência no 
combate à mortalidade 
infantil, ser referência 
em segurança públi-
ca… isso não tem 
preço. Santana de 
Parnaíba é conside-
rada a cidade mais 
segura do estado e 
também é referência 
em geração de empre-
gos. Entre 2019 e 2020, 
foi a segunda, hora ter-
ceira, maior 

empregadora do estado, segundo 
o Cadastro Geral de Empregados 
e Desempregados (CAGED). 
Outro marco foi colocar a cida-
de como a segunda em capital 
humano do estado pela Urban 
System, ter o maior crescimento 
do estado no Índice de Desen-
volvimento da Educação Bási-
ca (IDEB), em 2017. Peguei o 
IDEB em queda, em 2011, e levei 
para o maior crescimento do es-
tado. Na região do Oeste inteira, 
a única cidade que bate todas as 
metas do IDEB é Santana de Par-
naíba. Além disso tudo, a cidade 
tem  o melhor estádio, e somos 
o maior patrimônio histórico do 
estado de São Paulo. As escolas 
públicas são melhores, às vezes, 
do que as escolas particulares de 
Alphaville. Isso é muito orgulho. 
Eu fi z mais de 240 obras grandes 
na cidade. Fui um grande tocador 
de obras. Então isso é motivo de 
muito orgulho. É a garantia de 
que teremos uma próxima gera-
ção melhor que a nossa. 

Na sua opinião, quais são os 
fatores decisivos para o eleitor 
fazer uma boa escolha política?

O eleitor quer uma proposta 
nova e preparada, que não 

tenha só inteligência, 
mas que alcance 
o coração. Estou 
orando a Deus 
pra conseguir a 
dose certa des-
te curso e po-
der contagiar 
o povo de São 

Paulo.

Rua Avelino Lopes, 110 - Osasco - SP - 06090-030

2284-8866 | 94871-0012

www.cpaulista.com.br

Após saída do PSDB, político se fi liou ao PDT e teve sua pré-candidatura anunciada em evento que trouxe Ciro Gomes a Santana de Parnaíba
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Quero criar uma 
política pública de 
primeiro emprego 
para a juventude, 
uma política 
pública de combate 
à miséria. Aliás, 
nunca a miséria foi 
tão grande em São 
Paulo. Isso é um 
sinal da total inércia 
da incapacidade de 
administrar”

“

O eleitor quer 
uma proposta 
nova e preparada, 
que não tenha 
só inteligência, 
mas que alcance 
o coração. Estou 
orando a Deus pra 
conseguir a dose 
certa deste curso e 
poder contagiar o 
povo de São Paulo

“
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• ATRAÇÕES MUSICAIS 
   E CULTURAIS• CINEMINHA PARA A 

   CRIANÇADA• BRINQUEDOS E GINCANAS

• APRESENTAÇÃO DO 
   ESPAÇO À COMUNIDADE

• PROVAS E BRINCADEIRAS 

DO BOM DIA & CIA (SBT)

• E MUITO MAIS!

DIA 16/7,A PARTIR DAS 9 HORAS

VENHA PARTICIPAR 
DA INAUGURAÇÃO 
DA MAIOR 
CRECHE DO BRASIL!

E MUITO MAIS! 
CONFIRA.

+ DE 1.300 VAGAS

+ DE 6 MIL REFEIÇÕES/DIA

USO DE ENERGIA SOLAR

CAPTAÇÃO DE ÁGUA DA CHUVA

PARQUE ABERTO 
PARA TODA A FAMÍLIA 

COM ATIVIDADES DIVERSAS 
NOS FINS DE SEMANA

MUNDO DA CRIANÇA GUAÇU PITERI, 
NA ZONA NORTE

AV. GETÚLIO VARGAS, 990 – JD. PIRATININGA

WWW.OSASCO.SP.GOV.BR@prefeituradeosasco @prefeituradeosasco
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Obras do Hospital Regional 
de Barueri já chegam a 60%

Osasco inicia aplicação da 
4ª dose da vacina contra a 
covid para 30 anos ou mais

Carreta da Saúde continua no Nova Cotia até dia 22

O desenvolvimento de Ba-
rueri segue a todo vapor, bene-
fi ciando a população em todas 
as áreas. Na saúde, a Prefeitura 
de Barueri, por meio da Secre-
taria de Obras, se mobiliza para 
entregar em setembro deste ano 
a primeira fase do Hospital Re-
gional Rota dos Bandeirantes, 
na avenida Aníbal Correia, no 
Jardim San Diego.

A construção do hospital é 
resultado de um convênio fi r-
mado em agosto de 2019 entre a 
Prefeitura de Barueri, que doou 
o terreno, o projeto e é respon-
sável pelo investimento de me-
tade da obra, e o governo esta-
dual, que custeia a outra parte 
da execução e o funcionamento 
do equipamento depois de pron-
to. Até o começo de julho deste 
ano, o prédio já atingiu 60% dos 
serviços concluídos.

Na percentagem de obras 
prontas estão inclusos parte dos 
trabalhos de acabamentos. Ao 
todo, o Hospital Regional Rota 
dos Bandeirantes tem 10 pavi-
mentos, andar térreo e um heli-
ponto – todos erguidos em terre-
no de 64 mil metros quadrados 
com 41 mil metros quadrados 
de área construída. 

Para a primeira fase das 
obras, a previsão é de que em 
setembro sejam entregues o piso 
térreo, o primeiro, o segundo e o 
terceiro pavimentos. Os demais 
andares têm entrega prevista 
para abril de 2023.

Atendimento de alta e 
média complexidades

O Hospital Regional Rota 
dos Bandeirantes contará com 
442 vagas descobertas de  es-
tacionamento, 17 elevadores 
e 360 leitos, com atendimento 
em oncologia com quimiotera-
pia e radioterapia, cardiologia, 
ortopedia, neurologia/neuroci-
rurgia e cirurgia bariátrica na 
alta e média complexidades. De 
acordo com estimativas da Pre-
feitura de Barueri, o novo equi-

pamento de saúde terá capacida-
de para 1.100 internações e 580 
cirurgias por mês.

Do total de leitos previstos, 
50 serão de UTI. Além disso, o 
Hospital Regional terá oito sa-
las cirúrgicas, 16 poltronas de 
quimioterapia e 20 consultórios; 
leitos de RPA (Recuperação Pós-
-Anestésica), Pronto Atendimen-
to com 28 leitos de observação, 
hospital-dia com 20 leitos, salas 
equipadas com tomografi a e res-
sonância magnética; parque tec-

nológico de última geração com 
acelerador linear, hemodinâmica 
e aparelhagem completa e digital, 
dentre outras áreas específi cas.

Sonho de Barueri e região
A construção do hospital 

chama a atenção de quem passa 
em frente ou ouve falar do pro-
jeto. É o caso da haitiana Lala 
Jean, nascida em Porto Prínci-
pe, moradora de Barueri há três 
anos e mãe de uma criança que 
estuda em uma das maternais no 

Jardim Paulista.  “É uma obra 
que vai valorizar a cidade e tra-
zer segurança para quem preci-
sar usar a saúde. Acho ótimo. 
Barueri é uma cidade muito boa 
para a gente morar. Tem tudo! 
Já tentei morar em outra cidade, 
mas aqui é melhor”, elogiou.

Morador do Vale do Sol e em 
Barueri há 20 anos, Maciel Oli-
veira da Silva também assina em 
baixo. “É o hospital que estava 
faltando na cidade. É próximo 
e será muito bom para o atendi-

mento à população”, comemora.
Para o secretário de Obras, 

Beto Piteri, o hospital é uma 
obra de grande porte, de alta 
complexidade e de valor extra-
ordinário. “Uma estrutura ímpar 
e fabulosa. É o desfecho de um 
grande sonho de Barueri e de 
toda a nossa região”, destacou, 
ressaltando que a Prefeitura tem 
trabalhado com muito afi nco 
para obras do hospital e de ou-
tras unidades de saúde. “Esse 
hospital regional chega para 
reforçar nossos investimentos e 
fi car marcado por ser um proje-
to para salvar vidas. Um equipa-
mento moderno, que será bem 
preparado para atender nossa 
gente”, completou.

Impacto positivo
O Hospital é construído em 

estrutura metálica com fecha-
mento em placas pré-moldadas 
pela MPD Engenharia, empresa 
que ressalta a honra e responsa-
bilidade em fazer parte do mo-
mento de execução da unidade 
de saúde, principalmente, por 
causa do impacto positivo que 
a obra trará para a população 
de Barueri e cidades vizinhas. 
“A construção do Hospital Rota 
dos Bandeirantes é histórica 
para a cidade e região.O projeto 
só é possível porque teve pla-
nejamento e parceria entre os 
poderes (municipal e estadual) e 
a inciativa privada”, destacou o 
engenheiro civil Bruno Giuliano 
F. Duccini.

A Prefeitura de Osasco ini-
cia nessa quinta-feira (14/7), a 
aplicação da 4ª dose da vacina 
contra a covid-19 para pessoas 
com 30 anos ou mais.

As vacinas estarão disponí-
veis em todas as Unidades Bá-
sicas de Saúde, cujos endereços 
e horários de funcionamento 

podem ser conferidos no www.
saude.osasco.sp.gov.br

É necessário apresentar RG 
e carteira de vacinação com as 
outras doses. A pessoa deve 
ter recebido a terceira dose há 
pelo menos quatro meses e não 
pode ter positivado para covid 
nos últimos 30 dias. Em caso 

de positivo recente, é preciso 
aguardar o prazo de 30 dias 
para tomar a vacina.

Também podem receber 
a 4ª dose, os profi ssionais de 
saúde com 18 anos ou mais e 
pessoas com alto grau de imu-
nossupressão com 18 anos ou 
mais.

O atendimento da Carreta 
da Saúde continua no bairro 
Nova Cotia (R. Pavão, ao lado 
do número 68) até o dia 22 de 
julho. O equipamento está no 
local desde o dia 4 e funciona 
de segunda a quinta, das 8h às 
15h, e, às sextas-feiras, das 8h 
às 12h.

No dia 25, a carreta se-
gue para o bairro das Quatro 
Encruzilhadas, na Estrada do 
Cruzeiro, 25, (em frente ao bar 
do Darci) e permanece neste 
endereço até o dia 5 de agosto.

Para receber atendimen-
to, o paciente precisa apenas 
apresentar o cartão do SUS 
(Sistema Único de Saúde), RG 

e cartão de alguma unidade 
de saúde ou comprovante de 
endereço. A Carreta de Saúde 
atende os moradores das regi-
ões que ainda não contam com 
unidades de saúde.

Os serviços oferecidos na 
unidade são: atendimento mé-
dico de clínica geral, odontolo-
gia e enfermagem, além de ser-
viços como vacinação, coleta 
de exame papanicolau e labora-
toriais, medicação de urgência, 
controle de pressão e de glice-
mia, bem como teste rápido de 
HIV, Sífi lis e Hepatite.

Confira os próximos lo-
cais onde a Carreta ficará 

estacionada:

• Quatro Encruzilhadas
Estrada do Cruzeiro, 25 (em 
frente ao bar do Darci) – 
Quatro Encruzilhadas
Dias: 25/07 a 05/08

• Monte Serrat
Rua José Augusto Francisco 
Carmaneiro, 963
Dias: 08/08 a 19/08

• Cruz Grande
Entidade Recanto Cruz 
Grande – Escola Irmã Jécia 
Pinheiro
Avenida Cruz Grande, 
2.500 – Cruz Grande

@jornalaruaregional

Matérias de diversos assuntos
e utilidade pública para

manter seu dia mais informado!
A c e s s e  o  p o r t a l  j o r n a l a r u a . c o m
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Paredes erguidas com tijo-
los de vidro e mobiliário vinta-
ge integram o rol de elementos 
que o arquiteto Otto Felix sele-
cionou para homenagear o pa-
trimônio modernista dos anos 
1950, o Conjunto Nacional. 

Inspirado pelo modernismo 
do edifício – uma fi losofi a que 
valorizava as inovações técni-
cas – o profi ssional apostou na 
inovação através dos eletrodo-
mésticos de última geração da 
LG. Eles povoam cada um dos 
ambientes do projeto, compos-
to por estar, sala de tv, jantar, 
quarto e banheiro, todos inte-
grados. 

Serviço
CASACOR São Paulo 2022
 Quando:  15 de julho a 11 
de setembro de 2022
Onde: Conjunto Nacional – 
Av. Paulista, 2.073
Horário de funcionamento: 
terça a sábado, das 12h às 
22h. Domingos e feriados 

Leia mais em: https://casa-
cor.abril.com.br/ambientes/ca-
sacor-sp-2022-casa-lg/

O aguardado Four Seasons 
Hotel and Private Residences 
Nashville já está com reservas 
abertas para a inauguração em 
setembro. A cidade vive um 
momento de crescimento sem 
precedentes e o hotel tem lo-
calização privilegiada para re-
ceber os novos visitantes inter-
nacionais no bairro de SoBro, 
o centro de entretenimento em 
Nashville.

“Em cada novo destino, 
Four Seasons busca inspira-
ção na comunidade e cultura 
local, valorizando o que torna 
um lugar especial hoje, além 
de contribuir para o futuro 
da cidade”, destaca Antoine 
Chahwan, presidente de Ope-
rações Hoteleiras – Leste das 
Américas. “A alma criativa de 
Nashville torna a cidade uma 
das mais interessantes dos Es-
tados Unidos e que em breve 
contará com o serviço excep-
cional do Four Seasons.”

A torre de vidro de 40 anda-
res assinada pelos arquitetos do 
escritório Soloman Cordwell 
Buenz torna o skyline da cida-
de ainda mais impressionante, 
em um projeto que valoriza a 
luz natural e oferece vistas pa-
norâmicas para todas as dire-
ções. Os interiores criados por 
Marzipan e HOK foram inspi-
rados nas indústrias do ferro 
da região e apresentam usos 
modernos de materiais como 
aço, cobre e bronze, além de 
incorporar elementos em no-
gueira-negra, madeira carac-
terística do país. A coleção de 
arte abrange talentos locais e 
internacionais, incluindo mais 
de 700 reproduções do artista 
contemporâneo Gregor Hilde-

brandt, de Berlim. 
O Four Seasons Hotel 

Nashville apresentará um 
novo conceito gastronômico 
à já atrativa cena culinária na 
cidade, além de oferecer uma 
experiência com estilo de re-
sort, com piscina com deck no 
rooftop e um spa completo. As 
acomodações – 193 quartos e 
42 suítes – estarão localiza-
das entre o 7º e o 14º andar, 
enquanto as Four Seasons Pri-
vate Residences ocuparão os 
andares mais altos.

“A autêntica hospitalidade 
sulista da cidade e nosso pró-
prio compromisso de tratar 
nossos hóspedes com carinho 
e cuidado genuínos são uma 
combinação perfeita. Desde 
o início, fomos recebidos de 
braços abertos e, com grande 
parte de nossa equipe sendo 
recrutada localmente, nos sen-
timos parte dessa comunidade 

incrível antes mesmo de abrir 
nossas portas”, destaca Ri-
chard Poskanzer, gerente geral 
do hotel.

As reservas podem ser fei-
tas pelo telefone +1 615 610 
6995 ou pelo site.

A vibrante Nashville
Reconhecida mundialmente 

como a Music City, Nashvil-
le cada vez mais se torna uma 
cidade imperdível para os via-
jantes globais, oferecendo uma 
infi nidade de atrações, incluin-
do eventos esportivos, gastro-
nomia, artes e muito mais. E o 
Four Seasons Hotel Nashville 
está estrategicamente localiza-
do em meio a tudo o que a cida-
de tem de melhor.

Para os fãs de esporte, o ho-
tel está a uma curta caminhada 
do estádio de futebol america-
no dos Tennessee Titans e do 
ginásio de hockey dos Nashvil-

le Predators. Para quem prefere 
futebol, o GEODIS Park recebe 
os jogos do Nashville SC. No 
cenário artístico, o The Frist 
Art Museum e as inúmeras or-
ganizações artísticas garantem 
a reputação de Nashville como 
um destino cultural.

Mas é a cena musical que 
atrai muitos visitantes. Tradi-
cionais casas de shows, como 
The Grand Ole Opry, Bluebird 
Café, Ryman Auditorium, con-
tinuam a apresentar novos ta-
lentos e são apenas o ponto de 
partida em Nashville. A cidade 
é parada obrigatória para as 
principais turnês internacionais 
de gêneros variados, além dos 
inúmeros clubes locais, alguns 
a passos do Four Seasons em 
Lower Broadway. O Scher-
merhorn Symphony Center, 
casa da Nashville Symphony, 
fi ca ao lado do Country Music 
Hall of Fame Museum, a pou-

cos passos do Four Seasons.

A rota gastronômica 
ficará ainda melhor

A efervescência gastronô-
mica de Nashville deixa a ci-
dade ainda mais saborosa, com 
chefs estrelados pelo Guia Mi-
chelin e uma cena multicultural 
para além da alta gastronomia.

Four Seasons traz para a 
cidade o Mimo Restaurant and 
Bar, que combina a culinária do 
sul da Itália e infl uências locais, 
com excelente gastronomia em 
uma atmosfera casual.

“Futuros artistas chegam à 
Nashville para se lançarem e 
encontram uma cidade inspira-
dora, diversa e cheia de talen-
tos – desde chefs, mixologistas, 
mestres cervejeiros, fazen-
deiros e pequenos produtores 
regionais. Four Seasons quer 
valorizar essas histórias, com 
menus que se transformam para 

refl etir a criatividade e paixão 
local”, destaca Poskanzer.

Experiência de resort no 
coração da cidade

A impressionante piscina 
com borda infi nita remete ao 
clima dos resorts em destinos 
exóticos, mas sem deixar o co-
ração de Nashville. No deck da 
piscina, dá para aproveitar um 
almoço ao ar livre ou começar 
a noite com drinks.

No mesmo andar, o Spa 
mantém o estilo descontraído 
e convida os grupos de amigos 
a socializarem durante os tra-
tamentos. Para quem não quer 
sair da rotina de treinos, o cen-
tro fi tness assinado por Harley 
Pasternak oferece equipamen-
tos de ponta.

Pertinho do hotel
No coração da badalada 

região de SoBro, Four Sea-
sons Hotel and Private Resi-
dences Nashville está no local 
ideal para quem quer aprovei-
tar a cena de música ao vivo 
e a noite na Broadway, o dis-
trito de entretenimento local. 
Os que preferem se conectar 
com a natureza podem co-
nhecer o Riverfront Park, o 
Cumberland River e a John 
Seigenthaler Pedestrian Brid-
ge, com vistas surpreendentes 
de downtown. Outros pontos 
de interesse também estão a 
uma curta caminhada do ho-
tel, como o Ascend Amphi-
theater, Bridgestone Arena, 
Nissan Stadium e o complexo 
de eventos Music City Center. 
O Nashville International Air-
port (BNA) está a apenas 15 
minutos de carro do hotel.

CASACOR SP 2022
Casa LG apresenta tecnologia junto da arquitetura moderna

Novo hotel na capital da
música country americanaTURISMO
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Lançamento da &Design Magazine no Museu da Casa Brasileira
O lançamento da  &Design Magazi-

ne foi em São Paulo no Museu da Casa 
Brasileira. A noite foi movimentadíssi-
ma e contou com mais de 300 Vips da 
área de arquitetura, turismo e construção. 
A primeira edição da &Design Magazine con-
ta com a parceria do Instituto Europeo di 
Design (IED). Sob coordenação de Eliane 
Weizmann, orientação e direção de arte do 
professor, Fabio Silveira e, dos 18 alunos 
do Bacharelado em Design Gráfico e Digi-
tal que foram responsáveis pelas dez ilustra-
ções que acompanham as matérias dessa pri-
meira publicação, além de toda a diagramação 
do conteúdo, possibilitando assim uma in-
teração entre estudantes, professores, cole-
cionadores e demais profissionais das artes.  
A revista, que também conta com uma plata-
forma de conteúdo online e está presente nas 
principais redes sociais, chega ao mercado para 
ampliar a cultura do design - presente em di-
versos segmentos -, para discutir o design con-
temporâneo, sem esquecer-se de reverenciar a 
sua história, além de criar pontes e conversas 
com diferentes tipos de públicos para as artes. 

O intuito é transformar a publicação em 
uma referência nacional e internacional sobre 
o design, reforçando uma identidade brasileira 
que não seja estereotipada e que represente 
a diversidade criativa aqui presente. “Quere-
mos conversar com todo o ecossistema do 
design brasileiro, independentemente de sua 
área, mostrando a força do processo criativo 
e do trabalho artesanal e manual presente em 
todo tipo de indústria”, detalha Ângela Leal. 
Está prevista mais uma edição da revista para 
2022. Em 2023, a previsão é que a publica-
ção seja trimestral. As capas das demais edi-
ções também serão assinadas pelo designer.

Cliques da
Semana

POR OVADIA SAADIA

O fabuloso Iate Clube de San-
tos, localizado no bairro de Higie-
nópolis São Paulo, realizou uma 
noite de gala em comemoração 
aos seus 75 anos com muito gla-
mour e Black Tie, sax (Zico sax), 
piano (Andre Molinero), e o show 
do ator e entertainer Daniel Boa-
ventura que cantou hits dançantes.

Construída para receber bem, 
a casa que pertenceu a Dona Ve-
ridiana Valéria da Silva Prado, 
desde 2008 abriga a sede pau-
listana do Iate Clube de Santos. 
Com seu jardim de cinco mil m² 
e espelho d’água, o palacete é 
ponto de encontro de sócios, es-
pecialmente em eventos sociais e 
reuniões da diretoria.

Aristocracia paulistana
Construída em 1884, a sede 

administrativa do ICS foi adqui-
rida em 2008. O casarão de dona 
Veridiana Valéria da Silva Prado 
é um retrato da riqueza da aristo-
cracia paulista do café. Filha de 
um grande fazendeiro, o Barão 
de Iguape, Veridiana era uma 
mulher com espírito moderno 
e que dava grande importância 

para reuniões culturais e iniciati-
vas intelectuais. Assim, ergueu o 
palacete com o objetivo de usar 
seus amplos salões como ponto 
de encontro para a sociedade da 
época. O ostensivo projeto, em 
estilo renascentista francês, teve 
todos os materiais trazidos da 
Europa e antes de se tornar parte 
do patrimônio do ICS, pertenceu 
ao elitizado São Paulo Clube.

Dona Veridiana Prado trou-
xe, para São Paulo, o espírito dos 
salões parisienses onde artistas e 
grandes figuras da época se en-
contravam. Inclusive, transfor-
mar o local em um dos pontos de 
encontro para iniciativas culturais 
e reuniões intelectuais era um dos 
principais objetivos ao erguer a 
casa. Assim, com décadas de rica 
história, o casarão já recebeu im-
portantes nomes como a princesa 
Isabel, em 1887, e Margaret That-
cher, ex-primeira ministra britâni-
ca, mais conhecida como a Dama 
de Ferro, em 1994, além de outros 
ilustres visitantes como os mais 
influentes pensadores, políticos e 
empresários.

“A propriedade de D. Veridia-

na, lindíssima; casa à francesa, 
exterior e interiores muitíssimo 
bonitos, de muito bom gosto. (…) 
Os jardins têm gramados dignos 
da Inglaterra, a casa domina tudo, 
há um lagozinho, plantações de 
rosas e cravos, lindos. Vim de lá 
encantada”, escreveu a princesa 
Isabel, em seu diário de viagem, 
após a visita. Um grande patrimô-
nio. As duas outras unidades se 
localizam em Angra dos Reis, RJ 
e no Guarujá, SP.

Iate Clube de Santos 
comemora 75 anos

Zilda 
Brandão, 
Marcelo 
Eddel 
Perreira, 
Nette Cabral 
Ventura 
e Chef 
Gustavo 
Perreira

Bya BarrosDudu PachecoEdinho Veneziani e Helena Monttin

Anfitriões  Manuela e  Bernardino Franganiello

Hans Donner irá assinar todas as capas da 
&Design Magazine

Paisagista Marcelo Faisal

Fabio Silveira, Rosangela Mora, Marcelo Lopes, Angela Leal, Hans Donner e Joice Joppert Leal
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